



DEWANPERS

Gedung Dewan Pers Lantai 7-8, Jl. Kebon Sirih No. 32-34, Jakarta 10110
Telp.: 021-3504874, 3504875, 3504877, 3521488, Fax.: 021-3452030
Website: www.dewanpers.or.id E-mail: sekretariat@dewanpers.or.id

Hasil Penyelesaian Pengaduan Kode Etik Jurnalistik Atas Pengaduan Tina Talisa Terhadap Harian *Rakyat Merdeka*

Dewan Pers menerima pengaduan dari Tina Talisa, jurnalis Indosiar, tanggal 29 Agustus 2012, atas berita harian *Rakyat Merdeka* berjudul: "Mirwan Amir Sedang Dibidik KPK?" (edisi 28 Agustus 2012). Dalam berita itu, antara lain disebut, Mirwan Amir mentransfer dana kepada seorang presenter tenar. Presenter TV tersebut dikabarkan adik ipar Mirwan Amir.

Terkait pengaduan ini, Dewan Pers telah meminta klarifikasi kepada Pengadu dan Teradu pada 4 September 2012 di Sekretariat Dewan Pers.

Berdasarkan hasil pemeriksaan dan klarifikasi tersebut, Dewan Pers menemukan bahwa *Rakyat Merdeka* telah melakukan konfirmasi kepada Mirwan Amir. Namun Dewan Pers menilai, *Rakyat Merdeka* seharusnya juga mencari tahu jati-diri Pengadu dan melakukan konfirmasi terhadapnya. Karena dalam beritanya *Rakyat Merdeka* mengungkap "seorang presenter tenar" dan "adik ipar Mirwan Amir" yang secara langsung mengarah pada diri Pengadu. Konfirmasi diperlukan karena *Rakyat Merdeka* menulis bahwa "presenter" tersebut disebut-sebut telah beberapa kali menerima aliran transfer dana dari Mirwan Amir. Dewan Pers menghargai inisiatif *Rakyat Merdeka* telah melakukan konfirmasi kepada Mirwan Amir, namun konfirmasi yang sama seharusnya juga tetap dilakukan kepada Tina Talisa sebagaimana telah diatur dalam Pasal 3 Kode Etik Jurnalistik.

Pengadu dan teradu menerima penilaian Dewan Pers tersebut dan menyepakati proses penyelesaian sebagai berikut:

1. *Rakyat Merdeka* bersedia memuat Hak Jawab dari Pengadu sesuai yang diamanatkan UU No. 40/1999 tentang Pers dan Kode Etik Jurnalistik.
2. *Rakyat Merdeka* berkomitmen untuk menaati Kode Etik Jurnalistik dalam pemberitaan selanjutnya tentang Pengadu.
3. Kedua pihak sepakat menyelesaikan kasus ini di Dewan Pers dan tidak membawa ke jalur hukum, kecuali kesepakatan di atas tidak dipenuhi.

Demikian Hasil Penyelesaian Pengaduan untuk dilaksanakan sebaik-baiknya.

Jakarta, 4 September 2012

Pengadu

Tina Talisa

Teradu

Ratna Susilowati
Pemimpin Redaksi *Rakyat Merdeka*


Dewan Pers

Agus Sudibyo
Ketua Komisi Pengaduan Masyarakat
dan Penegakan Etika Pers
DEWANPERS